Article du "Monde" (et dépêche AFP) sur la sécurité aérienne

Expéditeur: norbert jacquet (norbertjacquet@yahoo.fr)

À: anne-pascale.reboul@afp.com; dirred@afp.com; infogene@afp.com; societe@afp.com;

politique@afp.com; eco@afp.com; afptls@afp.com

Date: jeudi 22 février 2024 à 16:04 UTC+1

Des agences de presse, dont l'AFP, ont diffusé des dépêches relatant qu'Ed Clark, responsable du programme 737 MAX chez Boeing, a été poussé vers la sortie, information reprise par les médias, dont *Le Monde*. C'est bien de la part de l'AFP et du *Monde* de s'intéresser à la sécurité aérienne mais il en manque un peu. C'est à lire dans un PDF de ce jour, en pièce jointe (4 pages, 278 Ko) et disponible en ligne (1).

Une page Web a été publiée en complément (2).

J'attends toujours une réponse des services de l'Etat sur mon droit de vivre en France sans être pourchassé, ostracisé, victime d'une campagne étatique (judiciaire) de discrédit de type soviétique.

Norbert Jacquet

Web général - Vidéos - Images / documents

- Justice française criminelle (Boeing 737 MAX) (10 juillet 2020)
- <u>La commission Bernalicis et les magistrats faussaires</u> (13 septembre 2020)
- <u>Démocratie et justice française : où va l'Europe ?</u> (11 janvier 2021)
- Macron, l'armée, la justice : où va la France ? (30 avril 2021)
- Jakubowicz, LICRA, Grand Orient de France (crashs aériens) (28 février 2022)
- LA PLANETE M'A DONNE RAISON, MAIS LA JUSTICE... (27 novembre 2023)
- (1) http://jacno.com/prov/d/lafp-le-monde-et-les-crashs-aeriens-norbert-jacquet-22-fevrier-2024.pdf
- (2) « Le Monde », l'AFP et la sécurité aérienne : il en manque un peu!





lafp-le-monde-et-les-crashs-aeriens-norbert-jacquet-22-fevrier-2024.pdf 277kB

about:blank 1/1